

Kapolresta Cirebon Menjadi Narasumber Sinergitas Aparatur Pemda, Desa, TNI/POLRI, dan FKDM Kecamatan

Panji Rahitno - CIREBON.PUBLIKJABAR.COM

Oct 16, 2024 - 14:24



CIREBON - Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H, menjadi narasumber dalam Sinergitas Antara Aparatur Pemerintah Kabupaten Cirebon, Pemerintah Desa, Dan TNI/POLRI Serta FKDM Kecamatan, Rabu (16/10/2024). Kegiatan tersebut bertempat di Hotel Apita Tower Jl. Tuparev Kec. Kedawung, Kabupaten Cirebon.

Kegiatan itu diselenggarakan oleh Kesbangpol Kab. Cirebon dalam rangka Cipta kondisi wilayah yang aman dan kondusif menjelang Pilkada serentak tahun 2024, serta Sinergitas Antara Aparatur Pemerintah Kabupaten Cirebon, Pemerintah Desa, Dan TNI/Polri Serta FKDM Kecamatan

Kegiatan tersebut juga dihadiri oleh Pj. Bupati Cirebon Drs. H. WAHYU MIJAYA, S.H., M.Si., Dandim 0620/Kab. Cirebon LETKOL INF ADITYA WIRA RESPATI, S.E., Kepala Kejaksaan Negeri Kabupaten Cirebon Dr. YUDHI KURNIAWAN, S.H., M.H., Bawaslu Kab. Cirebon, KPU Kab. Cirebon, dan lainnya.

Dalam paparannya, Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H, mengatakan Sinergitas antara semua unsur ini adalah keharusan, agar suksesnya agenda Pilkada Serentak 2024. Sehingga semua pihak harus menjaga kondusivitas Kabupaten Cirebon.

"Kita semua yang telah ditunjuk, terpilih untuk menjadi Aparatur agar menjalankan tugasnya dengan baik dan bertanggung jawab. Jaga masyarakat, jaga Kabupaten Cirebon. Saya percaya bahwa keberhasilan pelaksanaan Pilpres, Pileg yang lalu berkat partisipasi seluruh masyarakat Cirebon yang lingkungannya masing masing, sehingga mari kita tunjukkan bahwa warga Cirebon mampu untuk menjaga kondusofotas di momentum Pilkada ini."

Pihaknya mengajak masyarakat Kabupaten Cirebon untuk tidak mudah menyebarkan berita berita hoax, ujaran kebencian, masalah masalah yang terjadi di masyarakat agar diselesaikan dulu di lingkungan terkecil, jika ada perselisihan hendaknya di mediasi dulu. Koordinasikan dengan kami jika ditingkat bawah tidak mampu menyelesaikan.

Selain itu Isu netralitas dan money politic menjadi isu paling rawan pada saat agenda pemilihan ini, kita harus netral agar terjaganya keamanan dan kondusifitas. Dan Kapolresta juga minta tidak ada yang melalukan money politic untuk mendapatkan suara dari masyarakat.

Ia mewanti-wanti jangan sampai saat rekapitulasi penghitungan suara ada "permainan", sehingga harus dijaga dan diawasi bersama

Untuk kesiapan kami Polri dalam menghadapi agenda pilkada ini, kami sudah menyiapkan personil, melaksanakan latihan sispamkota, coolyng system dan kami rutin melaksanakan KRYD dalam rangka cipta kondisi kondusifitas dalam rangka menghadapi pilkada," ucapnya.